
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 4年 9月 7日（水） 

  会場 ホテルシティプラザ寄居 

 

 

 

 

第 2669回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 高倉 隆綱（SAA） 

点鐘 津久井 大雄会長（12：30） 

ソング 君が代、それでこそロータリー

お客様    米山奨学生 ﾇﾙﾙ ｼｬｷﾗ ﾋﾞﾝﾃｨ ｼﾞｬﾒﾙさん  

 

１．会長の時間          津久井 大雄さん 

 皆さん、こんにちは。今日のソングは「それでこそロー

タリー」です。私もロータリーに１０年いて初めて歌った

ような感じがします。でも、歌詞がいい

ですね。「どこで会っても、やぁといお

うよ 見つけた時にゃ、おいと呼ぼう

よ 遠いときには、手を振り合おうよ」

確かにそうですね。つくづくそう思い

ます。また、いろいろな歌を歌っていけ

ればいいと思っています。よろしくお

願いいたします。 

 本日は、母国マレーシアから帰ってまいりましたシャキ

ラさんがお見えです。シャキラさん、お帰りなさい。後ほ

ど、卓話をお願いいたします。 

 昨日、松本幹事と川本ロータリークラブに表敬訪問をし

てまいりました。川本の図書館のわきにありますコミュニ

ティセンターで行なわれました。皆様方によろしくといっ

ておりました。 

 ９月に入り、朝晩がだいぶ冷えてきましたけれども、ス

ポーツの秋でヤクルトの村上宗隆選手のホームランが５

２本まできました。日本記録はバレンティンさんの６０本、

日本人では王さんの５５本です。残りが約２０試合ありま

すので、日本記録を超えてくればいいなとつくづく思いま

す。 

先日、テレビで富士山の登山のことをやっていました。

私も富士山に５回登ったことがあります。たしか、その中

の２回は幹事の松本君と一緒に登っています。私が妻にプ

ロポーズしたのは富士山の頂上でございまして、そのとき

に一緒に立ち会ってくれたのは松本幹事です。今、幹事と

こうやっているのも何かの縁なのかなと思います。テレビ

を見ていて、ふと則ちゃんのことを思い出しました。松本

幹事のお父さんの松本弘さんは、私をロータリーに誘って

くれたかたでありまして、豊田さんのお父さんと共に、私

を推薦してくれました。松本幹事、本当にありがとうござ

います。 

９月２２日に帝国ホテルで行なわれる地区大会ですが、

ZOOMでの参加が可能になりました。ぜひ皆さんもご参加く

ださい。９月、１０月と秋のイベントがたくさんあります

ので、皆様方にもいろいろとご協力いただくことになると

思います。よろしくお願いいたします。 

本日、三友さんがお見えですが、奥様が短歌の本をお出

しになったということです。このあと、三友さんからお話

しがあると思いますので、よろしくお願いいたします。 

ＳＡＡの作業マニュアルを橋本さんが作成してくれま

した。非常に分かりやすい内容になっております。今後、

いろいろな委員会でも必要ではないかと思いますので、皆

で作って次年度に引き継ぎができればいいと思いますの

でよろしくお願いいたします。 

私が立っている演台ですが、安齋さんに修復していただ

きました。一応、ご報告をいたします。 

会長の時間は以上となります。今日も一日よろしくお願

いいたします。 

 

理事会報告 

① ９月、１０月のプログラムについて 

② シャキラさん、９月分奨学金について 

③ ９月１４日の卓話者 元寄居中学校校長 鴻野年伸様 

④ ９月２８日の卓話者 寄居町長 峯岸克明様 

⑤ ９月２２日 地区大会のZOOM開催について 

⑥ １０月１６日 ポリオデーＳＬについて 

⑦ クラブ支援奨学金制度の延長について 

⑧ 新入会員の件について 

 

 



２．幹事報告            松本 則之さん 

 皆さん、こんにちは。９月２８日の夜間例会ですが、こ

こシティプラザでの例会ですので、皆さん、お間違えのな

いようにお願いいたします。 

 ９月２２日の地区大会ですが、一度

出欠を取りましたがZOOMでも開催する

という連絡が入りました。ZOOM なら参

加しますというかたがいらっしゃいま

したら、これから出欠の回覧を回しま

すので、ぜひご参加をお願いいたしま

す。 

 秩父ロータリークラブから、チャリティーゴルフ大会

の案内が届きました。来月２５日、場所はザ ナショナル

カントリー倶楽部（旧廣済堂埼玉ＧＣ）です。こちらも出

欠表を回覧いたしますので、ご記入をお願いいたします。 

 １１月１３日（日曜日）にふるさと祭典市が行なわれま

す。またサンマを焼くということで決まりましたので、ぜ

ひご参加をお願いいたします。 

寄居町の社会福祉協議会より赤い羽根共同募金のお願

いがありましたので、例年通り会から１万円の寄付をさ

せていただくことになりました。 

三友さんから、奥様が短歌文集を発刊されたというこ

とで、２０冊寄付いただきました。ぜひとも、心を豊かに

するために読んでみたいというかたはお持ち帰りいただ

きたいと思います。 

以上、幹事報告を終わります。 

 

３．会員の慶事 

（１）会員誕生 

  赤坂 匠康さん 

赤坂匠康さんご挨拶 

 皆さん、こんにちは。お祝いをいただきましてありがと

うございます。今日は９月７日。あと十日後に誕生日を迎

えまして５８歳になります。自分でも、５８歳ってだれの

歳かなと思ってしまうような感覚を抱くようになってま

いりました。実は、３０年来の友だちで、私より七つ年下

の女性が急に亡くなりまして、昨日、弔問に行ってまいり

ました。中学一年生のお子さんがいらして、本当にやり切

れないという思いを改めて感じました。健康の大切さが

本当に身に染みた次第です。こんな時に、このような話し

で恐縮ですが、これからまだまだ続く人生だと思います

ので、皆で健康に留意しながら日々を頑張っていきたい

と感じた日になりました。 

 本日はどうもありがとうございました。 

 

（２）婦人誕生 

  佐橋 礼子さん、三友サヨ子さん、荻野利恵美さん 

荻野真仁さんご挨拶 

 今月は私の家内の誕生日ということで、お祝いをいた

だきましてありがとうございました。歳をいうと怒られ

るので言わないですが、大台に乗りました。誕生日の時ぐ

らいで、普段はあまり年齢の話しはしませんが、まだまだ

親もおりますし、元気に仕事もしながら、家庭も守ってい

きたいと思います。本日は本当にありがとうございまし

た。 

 

（３）結婚記念 

  荻野 真仁さん、小鮒 哲夫さん 

小鮒哲夫さんご挨拶 

 結婚祝いのお祝いをしてくれるのはロータリークラブ

だけです。忘れられているというのが本当のところです。

今年で４４年目に入りました。だいたい、生まれて生きて

きて、ほぼ３分の２は奥さんと一緒という、喜んだほうが

いいのか恐怖を感じたほうがいいのかよくわからないの

ですが、まだこの先ずいぶんあるかなと。とりあえず二人

とも元気で、仕事はぼちぼちやっています。４０年過ぎ

て、５０年というと金婚式です。この中でも金婚式を迎え

たかたがいると思います。実は高校の時に吹奏楽部に入

っておりまして、クラシックの「金婚式」という曲があり

ます。その曲を演奏しているとき、５０年も一緒にいるの

は恐ろしいなと感じたのですが、実際近づいてきたなと

いうのが実感です。できれば５０年経ったところで金婚

式のＣＤでもかけながら、お祝いというか慰め合うとい

うか、夫婦二人でやっていきたい、それまで頑張っていき

たいと思っています。どうもありがとうございました。 

 

４．委員会報告 

（１）プログラム委員会       赤坂 匠康さん 

（月間目標）基本的教育と識字率向上月間/ 

ロータリーの友月間 

９
月 

 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

7 水 理事会、誕生・結婚祝 会長・幹事  

14 水 
卓話 元寄居中学校校長 

鴻野年伸様 
会長・幹事 会場:園 

21 水 休  会  祝日休会 

22 木 地区大会 帝国ホテル 会長・幹事  

28 水 
夜間例会 卓話 

寄居町長 峯岸克明様 
会長・幹事 

１８時点鐘 

会場:ｼﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ 

 

（月間目標）地域社会の経済発展月間／米山月間 

 月 

 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

5 水 理事会、誕生・結婚祝 会長・幹事  

12 水 休  会  祝日休会 

19 水 

卓話 米山奨学生 

ホウ・テイテイさん 

日高ロータリークラブ 

米山奨学委員会  

26 水 炉辺談話 点鐘１８時 
クラブ管理 

ＳＡＡ 

会場:園 

ﾊﾞｽ:寄居駅北口 

１７:４０発 



（２）出席推進委員会        小宮 俊光さん 

 皆さん、こんにちは。出席報告の前に、出席率向上のた

めにメーキャップをぜひお願いいたします。今はどのク

ラブでもホームページがありますので、メーキャップに

行く前に必ず例会があるかどうか確認されたほうがいい

と思います。実は、先月３０日（火）、３１日（水）が日

高ロータリーと飯能ロータリーの例会日なのでメーキャ

ップに行くつもりでした。当日の朝、日高ロータリーに電

話しましたら「今日は、明日のガバナー訪問で、明日、飯

能ロータリーと合同例会です」ということで、メーキャッ

プに行くことができませんでした。うちもホームページ

ができましたので、そこを見ると年間スケジュールが載

っていますので、行かれるときはぜひホームページで確

認されたほうがよろしいかと、自分の反省談で思いまし

た。ちなみに、来月お見えになるホウテイテイさんは、先

だって日高クラブにメーキャップに行ったときに目の前

に座っていた女の子で、日高ロータリーはずいぶん若い

子が入ったのだなと思っていましたら、米山の奨学生で

した。そんなことがありますので、メーキャップに行きま

すといろいろ楽しいことがあります。ぜひ、皆さんもメー

キャップに行ってみてください。そういうことも企画し

たいと思っておりますので、よろしくお願いしたいと思

います。 

 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

9月7日 ３２ ４ ２８ ０ ８７．５０％ 

８月２４日の修正出席率 ８４．３７％ 

 

（３）ニコニコボックス委員会    松本 幸男さん 

 皆さん、こんにちは。本日はシャキラさんの卓話があり

ますので、少し早口になるかもしれませんが、気持ちを込

めてお伝えしますのでよろしくお願いいたします。 

 

津久井大雄さん シャキラさん、おかえりなさい。朝晩

涼しくなってきました。お体には気をつ

けてください。９月、１０月、１１月は

イベントがたくさんありますので、よろ

しくお願いします。 

松本則之さん シャキラさん、夏休みは楽しみました

か？卓話楽しみにしています。 

松本則之さん 大谷翔平の最近の活躍がエグい！幸男君

の汗もエグい！応援しています！ 

赤坂匠康さん シャキラさんお帰りなさい！みやげ話楽

しみにしていました。元気な姿が見られ

てよかった！卒論頑張れ!!!! 

佐橋正行さん シャキラさん卓話楽しみです。 

荻野幸一さん ９月１日でロータリークラブ入会３７年

になりました。 

多めにいただきました 

吉野泰久さん ５５周年記念誌をいただきました。持ち

帰ってゆっくり読ませていただきます。

楽しみです。 

浅見克一さん 前回欠席のため。 

山口正彦さん シャキラさん卓話楽しみです。本日も園

の弁当でお世話になります。 

大久保知明さん シャキラさん、すっかり寄居ＲＣの一

員になりましたね。 

安齋治一郎さん ５５周年記念誌が皆様のご協力で完成

いたしました。 

小宮俊光さん シャキラさん、ようこそ寄居ＲＣへ。も

う慣れてきたでしょうから、たっぷり卓

話お願いします。楽しみです。 

三友俊一さん 家内の第二歌集ができましたので、よろ

しければお持ちください。皆様のおかげ

で論文の第４報が受理されました。 

大変大きくいただきました 

荻野真仁さん 本日は婦人誕生祝いと３１年目の結婚お

祝いありがとうございます。 

橋本則彦さん 安齋さん、５５周年記念誌お疲れ様でし

た。 

下条 誠さん 園さん、おいしいお弁当ありがとうござ

います。本日もよろしくお願いします。 

吉田正博さん 今週末、娘の日本インカレの観戦に京都

へ行ってきます。女子800mでは日本ラン

キング１３位まで上がってきたので楽し

みにして応援してきたいと思います。 

吉田正博さん 前回、前々回とお休みさせていただきま

した。 

森田淳一さん シャキラさん、本日の卓話楽しみです。

よろしくお願いいたします。 

吉田昌弘さん すばらしい記念誌ができましたね。本日

もよろしくお願いいたします。 

小鮒哲夫さん 本日もよろしくお願いします。 

髙田 徹さん シャキラさん、本日もよろしくお願いい

たします。 

髙田 徹さん 前回欠席のため。 

権田 功さん ５５周年記念誌完成おめでとうございま

す。ありがとうございました。 

高倉隆綱さん シャキラさん、ようこそ寄居ロータリー

へ。本日もよろしくお願いいたします。 

豊田康業さん シャキラさん、ようこそいらっしゃいま

した。報告、楽しみにしております。今

日もよろしくお願いします。 

野村文昭さん シャキラさん、お帰りなさい。夏休みは

楽しく過ごせましたか。日本は暑すぎま

すよね～。 

松本幸男さん シャキラさん、本日の卓話楽しみです。

よろしくお願いいたします。５５周年記

念誌かっこいいですね！！ 



８月３１日のニコニコボックス報告 

津久井大雄さん 津久井年度、最初の炉辺談話です。今

日は楽しくやりましょう。 

松本則之さん 本日は皆様のアイデアをいただき楽しい

未来図を描けたらと思います。ぜひとも

よろしくお願いいたします。 

佐橋正行さん 久しぶりの炉辺談話です。楽しみましょ

う。 

吉野泰久さん 何にもないけど、この紙が回ってきたか

らお付き合い。 

山口正彦さん 津久井年度 第一回炉辺談話、久しぶり

に楽しみです。今日も園の料理を楽しん

でください。 

鈴木光則さん 週末に別所温泉、共同浴場めぐりをして

きました。石湯、法師の湯、大湯の３ヶ

所。入浴料はすべて200円。いい湯でし

た。源泉かけ流しです。 

柴崎 猛さん 朝晩、だいぶ秋の気配を感じます。津久

井年度、本格始動。皆さんがんばりまし

ょう。 

柴﨑 正さん 久しぶりの炉辺談話会。園の灯が迎えて

くれました。良い夜に！ 

清水浩一さん 手作りのニコニコ用紙なので！ 

大久保知明さん 特にありませんが、久々の夜間例会よ

ろしくお願いいたします。 

安齋治一郎さん 津久井年度、初めての夜間例会楽しく

やりましょう。 

小宮俊光さん 暫くホームクラブ欠席が続きました。本

日からフルテンションでがんばります。

よろしくお願いします。 

三友俊一さん 本日よろしくお願いします。 

橋本則彦さん 久方振りの炉辺です。皆様よろしくお願

いします。 

下条 誠さん 津久井年度第１回の炉辺談話楽しみで

す。本日もよろしくお願いします。 

森田淳一さん 皆様、本日の炉辺談話よろしくお願いい

たします。 

吉田昌弘さん 園さんの料理楽しみです。本日もよろし

くお願いいたします。 

吉田昌弘さん 前回欠席のため。 

小鮒哲夫さん 園さん、お世話になります。本日はよろ

しくお願いします。 

権田 功さん いつもありがとうございます。 

高倉隆綱さん 久々の園さんでのご馳走がいただけてと

ても嬉しいです！もっと園さんでの例会

が増えてほしいです！ 

多めにいただきました 

高倉隆綱さん ３回連続で欠席させていただきました。

申しわけございません。 

多めにいただきました 

豊田康業さん 今日もよろしくお願いします。園さんの

美味しい食事とお酒、楽しませていただ

きます。 

野村文昭さん 国税庁を語る不審なメール、月曜日に着

信がありました。ちゃんと税金は納めて

います。皆様もお気を付けください。 

赤坂匠康さん 米山セミナーで行田の真観寺にて座禅を

組んで来ました。心が整えられたかな？ 

松本幸男さん 久しぶりの炉辺談話楽しみにしておりま

した。よろしくお願いいたします。 

 

津久井大雄会長 

 ５５周年記念誌が出来上がりました。吉野実行委員長

様、安齋様、本当にありがとうございます。お疲れさまで

した。 

 ここで、シャキラさんに奨学金をお渡ししたいと思い

ます。 

 

「卓  話」 

米山奨学生 ヌルル シャキラ ビンティ ジャメルさん 

 皆さん、こんにちは。このたび、奨学金をいただきまし

てありがとうございました。今日はミニ卓話ということ

で、お話しさせていただきたいと思います。 

 先月８月の例会に参加したときに、夏休みでマレーシ

アに帰国する予定があると報告したと思います。今日は

松本さんの依頼でミニ卓話「夏休みの里帰り」というテー

マで報告させていただきます。 

 マレーシアに帰国したのは８月８日から９月１日まで

の３週間くらいです。とてもいい夏休みを過ごせたと思

います。 

 まず、帰国に関係ないのですが、マレーシアに帰る前に

私が通う東京電機大学国際センターで行なわれた納涼会

のお話しをしたいと思います。次に、マレーシアでの活動

についてです。マレーシアで３週間過ごしましたが、平日

は両親が仕事、姉妹は学校に行っていましたので、あまり

出かけることはありませんでした。週末には何ヵ所か旅

行しました。私の実家はマレーシアのクアラルンプール

にあります。一週目の週末には家族とペナン島に行きま

した。クアラルンプールから車で５時間ぐらいかかりま

す。二週目の週末には、友だちとマラッカに行きました。

マラッカはクアラルンプールの南にあり、車で２時間く

らいかかります。そして、日本に帰る前には家族とポート

ディクソンに行きました。ポートディクソンはクアラル

ンプールとマラッカの真ん中に位置します。 

 まずは、国際センターの納涼会についてお話しします。

外国人留学生納涼会と浴衣の着付けというイベントで行

なわれました。毎年、東京電機大学の国際センターが夏休

み前にこういうイベントを行ないますが、コロナの影響

で２年間くらいなかったので、今年のイベントはとても

楽しみにしていました。今回注目してほしいのが、お菓子



釣りとスイカ割りです。でも、この日は夕方から大雨にな

り、花火ができなかったのが残念でした。 

女性は着物を着ました。真ん中は私です。両端は国際セン

ターの事務局の人です。私の左隣にいるのは中国の留学

生です。右がタイの留学生です。私は、このイベント以外

で着物を着たことがありません。だから、このイベントで

着物が着られるのが嬉しいです。 

 次に、ゲームで

すが、お菓子釣り

と水ヨーヨーで

す。スイカ割りも

体験しました。ス

イカは自分の手と

比べるととても大

きかったです。と

ても美味しかった

です。 

これは国際センターの集合写真です。 

東京電機大学は中国人留学生が多いです。写真の中に私

ともう一人マレーシアからの留学生がいて、右の女性は

タイから、それ以外は中国人留学生です。 

 次は、マレーシアで過ごしたことについて報告したい

と思います。８月８日に帰国し、一週目には家族とペナン

に旅行に行きました。次の週には、友だちとマラッカに旅

行。そして、日本に戻ってくる前にポートディクソンに行

きました。大学は８月の二週目だけが休みでした。でも、

三週目と四週目は、研究施設は通常通りで実験の分析や

ミーティングが行なわれましたが、先生の許可をもらっ

て、マレーシアからオンラインで参加しました。だから、

平日はあまり出掛けられませんでした。 

 まず、ペナンの旅行について説明したいと思います。自

分が住んでいるクアラルンプールからは約 350 キロメー

トルの距離で、車だと５時間ぐらいかかります。ペナンの

魅力は凝縮したリゾートアイランドです。イギリス統治

時代の面影を残すコロニアル建築や、民族衣装、豊かな宗

教建築があります。マレーシア屈指の屋台町もある美食

の町です。私は美味しい食べ物がいろいろ食べたかった

ので、そこに行きました。 

 

 

ペナンでは、町を散歩したり、いろいろな食べ物を食べた

り、泊まっていたホテルのプールで泳ぎました。ホテルか

らの景色ですが、マレーシアの国旗が多いと思います。８

月３０日はマレーシアの独立記念日でしたので、どこに

行っても国旗が飾ってありました。 

これらはペナンで食べた食べ物です。これはナシカンダ

ルという食べ物です。

ペナンではナシカン

ダルが一番有名な食

べ物です。 

 

実は、昨年から新し

いマレーシアのレス

トランが東京の大手

町にできましたので、

皆さんぜひ行ってみ

てください。ゼロツ



ーナシカンダルトーキョーというレストランです。真ん

中の写真はスープと焼きラメンです。一番右がミーソト

ンという食べ物で、これはペナンでしか食べられません。

ソトンは日本語でイカという意味です。全部美味しかっ

たです。ペナンでは、海で散歩しました。 

これは、私と左がお姉さん、右が妹です。 

 次は、マラッカの旅行です。マラッカはクアラルンプー

ルの南にありますが、車で２時間くらいかかります。マラ

ッカは、ポルトガル、オランダ、イギリスと次々に占拠さ

れ、広域都市として栄え、さらには中国の歴史とも重なっ

たという、各国の雰囲気が融合したほかにはない魅惑の

都市です。マラッカに

は四人の友だちと行

きました。皆は日本の

卒業生になります。真

ん中の二人はエンジ

ニアとしてマレーシ

アにある日本の会社

に就職しています。一

番右の人は日本で就

職しました。このとき

は、一週間くらいマレ

ーシアに帰国しまし

た。４人でマラッカでの時間を過ごしました。まず、ジョ

ンカー・ウォークというところに行きました。ここは金曜

から日曜の夜にた

くさんの露店が並

び、中国に似ていま

す。次は、ダッチス

クエというところ

です。ここはオラン

ダ統治時代に建築

された協会になり

ます。この写真はセ

ントポール教会の

中になります。 

 

 

マラッカでしか食べられないものを紹介します。これ

はアサンペダスという食べ物です。これはけっこう辛い

です。たぶん、日本人には食べられないかもしれません。

真ん中はチェンドルといいます。チェンドルは夏に食べ

るととても美味しいです。日本でいうとかき氷みたいな

ものです。右がクエケリアというドーナツです。 

 最後はポートディクソンの旅行です。ポートディクソ

ンはクアラルンプールから２時間くらいかかります。ポ

ートディクソンは、英国統治時代は小さな港町でした。ク

アラルンプールから比較的近いので、週末には家族連れ

が多くビーチリゾートはとても混み合います。 

家族が泊まったリゾートはタシクビラーというところで

す。そこでは、散歩したりプールで泳いだりしました。こ

こはカヤックができるところで、景色がとてもきれいで

す。 

 これらは帰国中に食べたものです。とても多いですね。 

 

３週間で体重が５キロ増えました。昨日からジョギング

を始めました。マレーシアは食べ物がとても美味しいで

す。マレーシアでは食べ物の制限もないし、食べやすいで

す。日本に戻ってきたら、食べ物は注意しないといけない



ので、マレーシアのような食べ方はできません。 

今回、マレーシアに帰国した理由は、３月から病気をし

ているおばあさんに会いに行くためです。おばあさんは

８７歳くらいですが、口から食べられないので、鼻からチ

ューブ使って食事をとるので、ちょっと悲しかったです。

帰国中にお兄さんの結婚式に出席しました。友だちは日

本で就職しているのですが、夏休みで帰国しました。 

これは高校時代の友だちです。皆、マレーシアで就職しま

した。卒業して６年くらい会っていなかったので、大人に

なったなと感じました。 

 ９月１日に日本に戻ってきました。ちょっと悲しいで

すが、良い夏休みを過ごすことができて、とても嬉しかっ

たです。来週からは修士２年の後期が始まります。卒業ま

であと１学期なので、もっと頑張りたいと思います。皆さ

ん、いつも勉強、生活について経済的な支援をしていただ

いて、感謝しています。ありがとうございます。 

 以上で、帰国の報告を終わりにします。 

 

津久井大雄会長 

 シャキラさん、マレーシアでの里帰り、家族や友人との

思い出話をありがとうございました。楽しいひと時がよ

く伝わりました。無事に帰国できて本当に良かったです。

また、これから就職に向けて勉学等を頑張ってください。 
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